

JUSTICIA SOCIAL

Madrid se defiende. Madrid es inexpugnable; pero no basta para su defensa nuestra admiración de espectadores.

ES PRECISA NUESTRA AYUDA

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III EPOCA. AÑO VII. Mahón, martes 16 de Marzo de 1937. NUM. 249

Si deseas que la guerra acabe, ayuda a Madrid ahora mismo MADRID ES LA CLAVE DEL TRIUNFO

LAS COSAS EN SU PUNTO

UNA CIRCULAR

Más vale pocos y buenos que muchos indeseables

Lejos de disminuir en nuestra estimación el papel, que juzgamos elemental, de las organizaciones obreras en el desarrollo de la revolución—porque eso es la guerra, una revolución que se está haciendo—y, sobre todo, en la organización revolucionaria de mañana, cada día le atribuimos un mayor interés. Ayer mismo abordábamos, creemos que con la suficiente claridad, el tema que nos ocupa. A nuestras palabras remitimos la opinión de los lectores que necesiten recordarlas o conocerlas. Cuanto se diga o escriba en elogio de las organizaciones obreras, piezas fundamentales de toda revolución política o social—si es que cabe una separación tajante entre una y otra—, nos parecerá poco en orden a los merecimientos que las organizaciones sindicales tienen contraídos. Aún serán más los que contraigan en lo sucesivo si, efectivamente, y nadie ponemos duda en ello, los Sindicatos han de ser un órgano indispensable de la nueva economía revolucionaria. Entendámonos: de la que se cree en virtud de unas necesidades sociales evidentes—que eso es hacer revolución—, no de la que se ensaya y están ensayando algunos en nombre de no se sabe qué teorías y que no producen, al menos por ahora, más que desastres. El empirismo—hagámosles honor a ciertos ensayistas—no nos conviene de ningún modo en circunstancias como las actuales. Probablemente en ninguna; pero en las presentes todavía menos. Anteañoche mismo la radio nos transmitía desde Valencia unas palabras dictadas por quienes, atendido el cargo de responsabilidad oficial que ocupan, tienen autoridad para pronunciárselas.

El primero de los oradores, subsecretario del Ministerio de Hacienda, se refirió a la interferencia dañosa de muchos Comités que, a cuenta de una economía revolucionaria que resulta demasiado cara y de revolucionaria no tienen nada, están obstruyendo las funciones del Gobierno y comprometiendo la economía del Estado republicano, no tan fuerte aunque lo sea mucho, como para permitir que cada cual—una región, una organización política o sindical, un Comité más o menos responsable, generalmente sin responsabilidad ninguna—la ensaye a su manera. El otro orador, nada menos que ministro de Gobernación, hizo alusión, en términos igualmente concretos, a la necesidad de que las organizaciones sindicales depuraran sus cuadros. Depuraran... Lo cual quiere decir que están o llevan camino de estar contaminados si al peligro no se le pone remedio urgente. Y ahí es donde quisiéramos ver nosotros la prueba inmediata de que las organizaciones sindicales y los partidos políticos llenan su función con un criterio exigente que les acredite no sólo para hoy, sino también, y sobre todo, para el mañana. Por donde venimos a reincidir en lo que tantas veces, y antes de que el peligro se nos ofreciera como inminente, hemos denunciado a saber: que el número no implica calidad. En cambio, cuando el interés comú...

Sin duda, hay demasiados Comités, tan sobrados de autoridad como carentes de autoridad, a no ser que ellos mismos se adjudiquen caprichosamente y que solo por una culpable tolerancia del Poder público pueden ejercer. Sin duda, igualmente, hay organizaciones sindicales y partidos políticos que han acogido en su seno, tal vez sin darse cuenta de ello, a los naufragos de la vieja política contra la cual, precisamente, se está haciendo la guerra. A la vista tenemos la comunicación de unos camaradas nuestros, viejos militantes del Partido, que nos cuentan su caso, no excepcional ni siquiera raro: al cabo de un largo período de luchas y sacrificios, se encuentran ahora en minoría, y lo que es más grave, perseguidos por quienes, auxiliares tradicionales de los partidos de derecha, han encontrado su camino de Damasco, al producirse la sublevación fascista, simplemente con el ingreso en determinada—el nombre importa poco—organización sindical. Unas y otras tienen en esa circunstancia una obligación urgente que atender. Y es mucho más interesante evitar que en las organizaciones sindicales y en los partidos políticos puedan filtrarse los indeseables, que aumentar los ficheros de afiliados que no van a darnos más que sinsabores hoy y mañana.

(De «El Socialista»)

Los camaradas de la Internacional Obrera Socialista y de la Federación Sindical Internacional

Ocho meses de lucha contra el fascismo nos dan derecho, camaradas de la Internacional Obrera Socialista y de la Federación Sindical Internacional, para dirigirnos a vosotros, como lo hacemos hoy, en demanda de que vuestra solidaridad se intensifique a favor de los trabajadores españoles y de la paz europea. Sin desfallecimiento ninguno; sin que haya disminuido nuestra fe en la victoria que es inquebrantable; por el contrario más resueltos hoy que nunca a vender en la contienda, bárbara a que nos ha obligado la sublevación del militarismo fascista, os decimos que vuestra ayuda nos es necesaria; no os la pedimos a título de réplica por nuestra parte, como de obligación por la vuestra. Creemos tener bien ganada la protección del proletariado mundial, y no solo del proletariado sino de todos los hombres de espíritu liberal que no se resignan a sufrir el yugo de la brutalidad fascista. Una vez más, camaradas de las Internacionales, necesitamos plantear ante vosotros nuestro problema, no como una contienda civil en la que se ventila una discrepancia política, sino como una verdadera guerra que el fascismo internacional sigue contra nosotros porque en nosotros está representada ahora la democracia europea. Los Gobiernos de algunos países democráticos, Inglaterra y Francia principalmente, acogiendo a una política cobarda que, lejos de evitar una guerra mundial, la hacen de día en día más inminente, nos han hecho pasar por la amarga vergüenza de presenciar, como se les dispensa toda clase de ayuda a los rebeldes españoles, mientras se le niega toda suerte de consideraciones al Gobierno legítimo de la República. Por sangrienta paradoja, los títulos de legitimidad que nuestro Gobierno podía exhibir ante Ginebra se han convertido en una mascarada, que esto van siendo ya las rendiciones de la Sociedad de Naciones, en otras tantas regiones pe-

dos por las circunstancias, y de atender a los gastos que ocasiona, interesa que los abonados o consumidores normalicen cuanto antes su situación. Para ello deberán ser comunicados seguidamente a las oficinas de Mahón, calle G. Hernández 16, o de los pueblos respectivos, todos los cambios de nombre, traslados o ausencias y las modificaciones en las instalaciones efectuadas desde Julio próximo pasado. Así mismo, se indicará el domicilio actual de los abonados o de las personas encargadas de representarles y si aquéllos tienen luz en las casas, sótanos o cuevas que habitan ahora.

Los combatientes socialistas del frente de Madrid

Por otra parte, deberá consignarse si desean o no seguir teniendo comunicada la corriente en los antiguos domicilios (abonar de la cantidad mensual acostumbrada) o si prefieren darse de baja o «quitar», ya que de lo contrario, si se encuentra cerrado y se ignora su paradero, se procederá sin más demora, a desconectar la acometida de los servicios eléctricos, alteran-

das, no habiendo entonces lugar a reclamaciones.

También interesa poder retirar los contadores eléctricos de todos aquellos sitios en que no se utilizan, por carecer de ellos otros abonados y para evitar al mismo tiempo el tener aquéllos con corriente, sin necesidad.

Confiamos en que el pueblo comprenderá que no nos guía otro deseo que el de encauzar los servicios normalizándolos en la medida factible, con la colaboración de todos los clientes, a los que deseamos poder atender lo mejor posible.

EDICTO

Alcaldía de Ferrerías

A tenor de lo dispuesto en el artículo 489 del vigente Estatuto Municipal, el Ayuntamiento de mi presidencia, en sesión celebrada el día 12 del actual, ha procedido a la designación de los vocales natos de las Comisiones de Evaluación del Repartimiento General de Utilidades, resultando correspondiente a los señores siguientes:

DE LA PARTE REAL

Don Cristóbal Villalonga Triay, mayor contribuyente por Rústica, domiciliado en este término.
Doña Purificación Pons Pons, mayor contribuyente por Rústica, domiciliado fuera de este término.
Don Juan Morlá Gofalons, mayor contribuyente por Urbana, domiciliado en este término.
Don Pedro Pons Sintés, mayor contribuyente por Industrial, domiciliado en este término.

DE LA PARTE PERSONAL

Doña María Villalonga Triay, mayor contribuyente por Rústica, residente y domiciliado.
Don Marcos Moll Febres, mayor contribuyente por Urbana, residente y domiciliado.
Don Miguel Florit Janer, mayor contribuyente por Industrial y Comercio, residente y domiciliado.

Asimismo quedan expuestas al público las relaciones de mayores contribuyentes que han servido de base para las anteriores designaciones.

Lo que se hace público para conocimiento general, advirtiéndose que durante el plazo de siete días hábiles, se admitirán por el Ayuntamiento las reclamaciones que contra aquéllas se presenten por los interesados legítimos.

Ferrerías a 13 de Marzo de 1937.

El Alcalde Presidente, Juan Pons.
P. A. del A., Rafael Vidal Mas, Secretario.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Subscripción destinada a recoger fondos para la compra de alimentos. Iniciada en día 11 de este mes la subscripción en todos los pueblos de Menorca para recaudar el máximo de cantidades destinadas a la adquisición de alimentos que más falta hacen en la isla, y especialmente trigo o harina y cebada, se prorrogó el plazo concedido hasta el día 18 del actual para que los vecinos de este término municipal que por cualquier motivo, no han podido suscribirse, lo hagan dentro de este plazo, haciéndose cargo de las difíciles circunstan-

cias porque atravesamos y que todos debemos contribuir dado el noble fin que se persigue.

Los que no lo hicieran sin causa verdaderamente justificada, quedarán sujetos a las sanciones que considere procedentes, que impondrá el señor Comandante Militar, Presidente de la Junta Central de Abastecimientos de Menorca, al que se pasará relación de los individuos y cantidades suscritas.

Y con respecto a los vecinos que residan dentro de la población que se hayan suscrito y no tengan satisfecha la cantidad, se les indica han de hacerla efectiva dentro del mentado plazo en el despacho del Comité de Enlace.

Mahón 15 de Marzo de 1937.—
El Presidente, A. Gomila.

Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

Se convoca a todos los delegados de las diferentes Secciones de esta Federación Local a la reunión plenaria del Comité que se celebrará el próximo miércoles, día 17 del actual y hora de las seis de la tarde en su local social, plaza de Pablo Iglesias n.º 12 Casa del Pueblo, con carácter de extraordinaria, bajo el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Elección del cargo de Contador de la Comisión Ejecutiva.
- 3.º Elección de Vocal de la Junta Provincial de fincas urbanas incautadas.
- 4.º Elección de Vocal en el Comité Local del S. R. I.
- 5.º Elección de Vocal del Consejo Provincial de Instrucción Pública; y
- 6.º Proposiciones urgentes.

La Comisión Ejecutiva.

NOTAS DEL DIA

PAN PARA MENORCA

De buen ciudadano y de buen antifascista es acudir a la función que esta tarde se celebrará en el Teatro Principal, patrocinada por la Comisión Central de Abastecimiento de Menorca, y organizada por las Sociedades Orfeón Mahón y Villacarlino, poniéndose en escena la comedia lírica de tanto éxito «La Canción del Mar».

La recaudación que se obtenga, ha de engrasar los fondos al objeto de comprar trigo para Menorca, lo cual quiere decir, el pan propio y el de nuestros hijos.

Esta tarde, pues, como buenos antifascistas, ¡todos al Principal!

AGRUPACION SOCIALISTA

Esta tarde a las seis se reunirá el Comité de esta Agrupación local, para tratar de asuntos interesantes. Se ruega la asistencia de todos los camaradas componentes del expresado Comité.

Movimiento demográfico

NACIMIENTOS

- Día 7 de Marzo: Antonio Riudavets Ametller, nació en el predio «Se Mola».
- Día 8: Fernando Rodríguez Caldentey, nació en la calle de Bélgica número 67.
- Día 9: María Estévez Llorente, nació en Trebólje; Juan Sastre Bernat, nació en la calle de Gracia número 48. Olvido de la Concepción Fernández Fernández, nació en la Clínica Menorca.

Información Radiotelegráfica

Impresión del día

Las primeras horas de la mañana se han practicado por nuestra aviación, vuelos de reconocimiento, comprobándose que la situación del enemigo, es la misma que las jornadas anteriores.

Una escuadrilla republicana, encontró a varios cazas Fiat, entablando combate con ellos y logrando derribar a dos.

Los nuestros regresaron a sus bases cesos.

Más tarde han tenido lugar algunos combates aéreos, sin que por parte de nuestros aviadores haya ocurrido ninguna baja.

La aviación republicana ha ametrallado en vuelos rasantes las concentraciones enemigas, particularmente en el sector de Guadalajara, en donde ha empleado cien mil cartuchos de ametralladora.

También han sido bombardeadas varias columnas motorizadas, causándose gran número de bajas.

En la carretera de Almadrores una bomba de 250 kilos, cayó en medio de una de dichas concentraciones.

Las tropas de tierra del frente de Guadalajara, continúan diezmando a los contingentes italianos, los cuales van replegándose ante el empuje de nuestros soldados. Ha sido tomado el pueblo de Valdearenas en este sector. Se calcula en 2.500 las bajas causadas al enemigo en estas pasadas jornadas.

Los italianos que han empleado la misma táctica que en Abisinia, han fracasado por completo y se cree que el gran quebranto sufrido les inutilizará para muchos días.

En los demás sectores, calma relativa con pocas acciones, salvo en el del Pardo, en

donde nuestra artillería cañoneó eficazmente las posiciones enemigas.

Frente Aragón

Fuego de fusilería en el frente del Río y posiciones de la Sierra de Alcubierre, sin consecuencias en nuestras líneas.

Los servicios de exploración dispuestos para la pasada madrugada, han sido realizados todos sin ocurrir novedad a nuestras patrullas, que han llegado a internarse detrás de las líneas enemigas, consiguiendo informaciones muy interesantes.

Nuestras baterías del frente de Perdiguera han hecho fuego contra una sección de caballería enemiga, que evolucionaba en las inmediaciones de la Peridera de los Quemados.

Los primeros disparos de nuestros cañones han puesto fin a la formación enemiga que se ha dispersado velozmente.

La aviación enemiga ha bombardeado una vez más este frente. Todas las bombas han caído en el punto más desierto de todo el frente, muy lejos de nuestras posiciones. Ni que decir tiene que no han ocasionado el más ligero daño a nuestros compañeros, ni a las posiciones.

La lucha en el sector de Andújar

Andújar. — Continúan los encarnizados combates en el frente de Pozoblanco, en donde las fuerzas gubernamentales vienen obteniendo grandes éxitos sobre los facciosos que se hallan completamente demoralizados.

La aviación fascista operó de nuevo sobre Andújar, causando la muerte de dos niños, una mujer y tres hombres destruyendo algunos edificios modestos.

Es esa la única forma en que puede cebar su odio ante los continuados avances de nuestros soldados.

Prisioneros italianos en Valencia

Valencia. — Se encuentran en esta capital más de cien prisioneros italianos, procedentes del frente de Guadalajara.

Interrogados algunos de ellos por los periodistas, han manifestado que pertenecían a unidades completas italianas y que habían sido enviados a España algunos en Enero y otros en Febrero último.

Alarma en Barcelona

Barcelona. — Esta mañana a las siete menos cuarto se ha producido alarma, debido a la presencia de unos aparatos facciosos (parece que dos), los cuales han lanzado algunas bombas.

Nuestros cazas han perseguido y ahuyentado a la aviación enemiga.

Reunión de la Junta de Defensa

Madrid. — Se ha reunido la Junta de Defensa de Madrid, bajo la presidencia del ministro de Trabajo, señor Just, el cual ha elogiado grandemente la labor del general Miaja.

Este ha dicho que la presencia de dos ministros de la República, animaba aún más a los reunidos a cumplir su deber hasta conseguir la victoria. La reunión se ha ocupado del problema de la evacuación de la capital de la República, que presenta ahora un mejor aspecto, por contar con medios para llevarla a cabo, medios de que antes se carecía.

Una carta de Burguete a Queipo

Valencia. — Se sabe que el general Burguete ha enviado una carta al faccioso Queipo de Llano.

Términos de esta carta son los siguientes: «Habrás de responder ante la Historia y ante la eternidad de tu traición, que ha convertido a España en un montón de cadáveres y de ruinas.»

NOTICARIO EXTRANJERO

El incidente Laguardia

Washington. — El secretario de Estado, Cordell Hull, ha dado instrucciones al embajador de los Estados Unidos en Berlín Mr. Dodd para que proteste energicamente contra la campaña emprendida por los periódicos «nazis» a consecuencia del incidente Laguardia.

Como se sabe, Hull lamentó las frases pronunciadas por el alcalde de Nueva York, pero afirmó que en los Estados Unidos había libertad de palabra.

En algunas cabillas marroqueses se han producido protestas contra Franco.

en la zona española de Marruecos aumenta el malestar producido por los nuevos envíos de moros a España.

En las cabillas de Anghera, Quebdana y Guelaya se han registrado manifestaciones de protesta, negándose los indígenas a permitir que continúen los alistamientos de combatientes. Las autoridades rebeldes de la Zona se han visto precisadas a adoptar precauciones para evitar desórdenes.

Explosión en una mina

Charleston. — En una mina de carbón se ha producido una explosión terrible.

Hay varios obreros sepultados, procediéndose por varias brigadas de obreros al desescombro para ver de encontrarles con vida.

El furor de la impotencia

Buenos Aires. — La United Press, comunica que desde hace cuarenta y ocho horas, los rebeldes no cesan de bombardear Madrid. Convencidos de la inutilidad de sus esfuerzos para acercarse a la capital por el sector de El Pardo y por el Jarama, recurren a un tenaz bombardeo, que no tiene otra finalidad que destruir edificios y producir víctimas entre la población civil.

«Crítica» dice que esta nueva hazaña de los fascistas, constituye la mayor demostración de su impotencia para adueñarse de la capital, pues si estuvieran seguros de su victoria, ellos serían los primeros en no convertirla en un montón de ruinas.

Los comunistas y socialistas apoyarán la candidatura por Bruselas de Van Zeeland

Bruselas. — Los comunistas, siguiendo el ejemplo de los socialistas, han anunciado que apoyarán la candidatura por Bruselas del presidente del Consejo, señor Van Zeeland, quien habrá de enfrentarse con el líder del partido «rexista» León Degrelle.

Llega el ministro de Negocios Extranjeros de Suecia

Londres. — A las dos y cuarto ha llegado en avión el ministro de Negocios Extranjeros de Suecia para tratar de diversos asuntos de interés.

Nombramiento de altos cargos para el control sobre España

Amsterdam. — La Agencia holandesa «Algemeen Nederlandsch Presbureau», facilita el siguiente comunicado:

El Comité de No Intervención de Londres, nombrará hoy al vicealmirante Vanduin, administrador en jefe del control terrestre y marítimo, en un plan combinado.

El contralmirante Oliviera será nombrado administrador en jefe del control marítimo.

Noticias procedentes de fuente fidedigna, aseguran que estas dos personalidades ho-

landesas aceptarán el nombramiento y se trasladarán a Londres.

Sensacionales declaraciones del Lord del Almirantazgo británico

Londres. — Hablando en la Cámara de los Comunes el lord del Almirantazgo, sir Samuel Hoare, ha hecho sensacionales declaraciones sobre la formidable potencialidad naval que tendrá la Gran Bretaña a fines del año 1938.

El lord del Almirantazgo ha dicho que para aquellas fechas habrán salido de los astilleros ingleses nada menos que 148 nuevos barcos de guerra, entre ellos 5 superacorazados gigantes, de un tipo semejante al del «Rodney»: 4 grandes buques portaaviones, de más de 20.000 toneladas cada uno, y 17 cruceros de batalla.

Sir Samuel Hoare hizo una calurosa defensa de la necesidad y conveniencia de que Inglaterra efectúe este colosal rearme naval, afirmando que la existencia en todos los mares del mundo de la poderosa flota naval de la Gran Bretaña constituye, hoy por hoy, la mayor garantía para la paz mundial.

Dijo también Hoare que se equivocan quienes crean que la flota de mar inglesa constituye sólo una potencialidad formidable, pero únicamente defensiva, ya que la escuadra de la Gran Bretaña puede desarrollar una acción ofensiva de carácter definitivo, ya que se halla capacitada para aniquilar las bases más formidables con el apoyo de la aviación embarcada, que a fines de 1938, contará con más de un millar de aviones de observación, caza y bombardeo embarcados en los grandes buques portaaviones y en otras unidades de todos los tonelajes.

En efecto, no son únicamente los portaaviones los que llevan aeroplanos e hidros a bordo, sino también los acorazados, los cruceros, los destructores y hasta varios submarinos.

Lo que dice la «Correspondencia Política y Diplomática» de Alemania

Berlín. — El órgano oficioso «Correspondencia Política y Diplomática» publica un interesante editorial en el que examina el plan de control terrestre y naval en España que ha entrado en vigor a las doce de la noche del sábado último.

Considera el periódico que el resultado obtenido por el Comité de No Intervención de Londres es bastante apreciable, pero que no es suficiente.

Sigue diciendo que para hacer más eficaz la no intervención extranjera en España, precisa que se termine también con la ayuda económica a los dos bandos beligerantes, y que se retiren los comba-

tientes extranjeros y los propagandistas políticos no españoles que se encuentran en la Península.

Cuando todo esto se haya llevado a cabo—dice el periódico—entonces podrá calificarse de eficaz y completa la labor del Comité de No Intervención.

Tribunal Popular

Ayer a las quince horas empezaron las sesiones del Tribunal Popular que tiene que actuar con motivo de los sucesos acaecidos en Menorca con motivo de la rebelión militar del pasado Julio.

El Tribunal de derecho lo constituyen Mariano Jiménez, presidente, Antonio Martínez y Alfredo Fernández y jurados los camaradas Ponseti, Mezquida, Olives, Fortuny, Aznar, Morro, Murillo, Arbón y Pons Sans.

En la causa número 1, vista ayer, actúa de fiscal Fernando Torino y de defensor José de Olives Felto, siendo los procesados los tenientes de Intendencia Luis Trémol y Antonio Castro.

El Presidente del Tribunal de derecho, al re la vista, con un emocionado y vibrante discurso de salutación al pueblo de Menorca, y glosando en acertados párrafos, la misión de los Tribunales Populares como institución de la justicia del pueblo, haciendo resaltar las palabras del diputado británico Mr. Kirren, quien asistió en Madrid a un juicio, el cual manifestó que el Tribunal Popular es el más democrático del mundo.

El pueblo, continuó el presidente, es el que absuelve o condena, y el Tribunal (una prueba más de su eficacia y de la Justicia), puede pedir la revisión por nuevo jurado y éste propone el indulto en caso de considerar excesiva la pena impuesta.

Nuestro pueblo contrae la obligación de respetar siempre los fallos del Tribunal Popular, porque éste es carne del mismo pueblo y éste no puede equivocarse.

Los Tribunales Populares serán, dice, la piedra angular de la nueva organización de la República. El camarada Jiménez terminó su brillante discurso con las palabras:

Pueblo de Menorca: República y Salud y digo primero República, puesto que ésta nos dará la salud.

Seguidamente el secretario da lectura al apuntamiento y a las conclusiones provisionales del fiscal, el cual considera a los dos procesados incurso en el artículo 238 del Código de Justicia Militar, y por lo tanto, responsables de un delito de rebelión.

Después del desfile de testigos que no aportan ningún dato de interés, se suspende la vista por unos momentos después de leída la prueba documental.

Al reanudarse, informan el fiscal y la defensa, quienes en dos brillantes informes, mantienen sus conclusiones. Los dos informes han causado intensa sensación en el público que los ha escuchado con un emocionado silencio.

Después de informar las partes, se suspende la vista, y reanudada poco después, el jurado contesta a las preguntas en sentido afirmativo. Abierto el Tribunal de Derecho, se da lectura a la sentencia por la que se condena al ex teniente Luis Trémol a 14 años de prisión mayor y 50.000 pesetas de indemnización civil y al ex teniente Castro a 12 años e indemnización civil.

GRANDIOSA VELADA LIRICA
MARTES día 16 Marzo 1937, a las seis tarde en el
TEATRO PRINCIPAL DE MAHON
A beneficio de la suscripción abierta por la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca con el fin de adquirir los artículos necesarios para esta isla.
PROGRAMA
1.º Himnos Nacional e Internacional, por la orquesta.
2.º Reposición de la aplaudida comedia lírica en 2 actos y 4 cuadros, letra y música del director del «Orfeón Mahonés», Deseado Mercadal, titulada
La Canción del Mar
Para encargos en taquilla hoy martes de once a una y desde las tres tarde en adelante.

Teatro Principal
JUEVES 18 de Marzo de 1937
GRAN FUNCION a beneficio del Cuadro de Aficionados local «PLUS ULTRA»
1.º La comedia en 3 actos y en verso
EL OCTAVO NO MENTIR
2.º El diálogo de gran risa **EL CHIQUILLO**
3.º El sainete en 1 acto
LA CASA DE LOS MILAGROS
TRES HORAS DE RISA CONTINUAS
Para encargos en taquilla: Martes y Miércoles de 5 a 7 tarde y el jueves desde las 3 de la tarde en adelante.